

ことば は こころ 「ふわふわことば」があふれる町に

いま、町内すべての小中学校で行っている、
あたたかいコミュニケーションの力をはぐくむための
「ふわふわことばとチクチクことば」の取組みをご紹介します。

私たちは、人から言われることばには敏感で
自分の言うことばには鈍感になりがちです。
元気なところを育てるためには、
身近な人から受けることばが大きく影響します。
ことばには大きな力があるのです。

「ふわふわハート週間」の実施など、
あたたかい「ふわふわことば」を意識して話そうという各校の取組みは、
相手の立場になって物ごとを考える力を育て、
こころの栄養・元気をはぐくむ、
やさしく気持ちのよい働きかけです。

人はあたたかいことばを浴びて健やかに育ちます。
子どもだけでなく大人も「ふわふわことば」を、
どんどんかけあっていきましょう。

●お子さんの感想より●

「わたしは、ふわふわことばでこ
ころの栄養をまんたんにしたい
です。ほんとうにこころって大切
なんだなあと思ったのでチクチ
クことばじゃなくて、ふわふわこ
とばをいうようにします。」

＜チクチクことばとは？＞
バカ きもい うざい
あっち行け うるさい
など

言った自分も
言われた相手も
傷つくことばです

＜発行 問合せ先＞役場健康づくり課 電話 64 - 1770

言われるとうれしい、
あたたかい気分になる。

ふわふわことば

♡ ありがとう ♡ ♡ おはよう(あいさつ)

♡ がんばってるね ♡ ♡ すごい!上手だね!

♡ だいじょうぶ ♡ ♡ ドンマイ!!

♡ 一緒に○○しよう ♡ ♡ いてくれてよかった

♡ よかったね ♡ ♡ ごめんね

みんながうれしい『ふわふわことば』で、
笑顔いっぱい小学校・中学校・野辺地町
にしよう♪